

明日、キーパーソンがいなくなる
(親)
す、下時の継続した支援
の維持がひどかしくなった。

するところである。

施設として親に、親として
施設は、伝えるツール等が
あれば、教えて頂きたかった。
各地域等々、とりでみがあれは
聞いてみたい。

G.Hの
施設は終の住处と
おもむかし、何を準備し
おかねばならぬか

除虫剤用虫の家
甲川信三

・グループホーム入居者
の方々が地域の
中で暮ろすこと。
(重度、最重度、重複障害)
でもう一人(どちらが多く地域)
の中で暮ろせると会つたり)にて。

- 高齢化していく
G.H生活での医療支援
- 高齢化に伴うG.Hで
生活を続けてられるか
(終の住处に)

梅崎洋子

グループホームが終の住處に
なってほしいが……。

今はグループホームに居る今
入所を考えなくていいわけないのか?

グループホーム=重度身心
障害者による生活が部
屋へ親元その後
で行けるのか

「地域暮らし」この本当の意味を考え
るために①地域の医師に診てもらえないのでは
地域暮らしといふと言えなかつた。
家、楽・ん施設ここで生活する人はそれ
だつた。本当の意味の「地域暮らし」を
考へて上り、職員と自身が地域で
住民と一緒に生活しているか。職員とレ
地域つながる力(行動力、発想力、支撑)
を持つつか。ということを考え機会と
なりました。

~~朝の生活~~
被10時以後朝7時
半まででれどいい感じ
しないで

田元美恵子

ブループホームは、生活の場で
多くニセコ、親が抱つて、
おはなを交換して、
おはな = おはな <=> おはな
違う方に思はれて、おはなを
どう思ふか?

施設

重症に障害者と
いわれる人とのくらいの支援版
が、す。地域でいふと、
おはな: おはな: おはな!!
と思ふます。

- 今現在ブループホームは
考えて、おはな細かいこと
- 受けられるサービスを便
りにし、自分と生活が
できれば、最後は
~~親~~後が入所:
- 現在の生活から、
充実して、今後の設計
のところ

①ブループホームについて
詳しく~~を勉強~~
事をもっと知り
たいです。

②将来の暮らし方にについてどういう
暮らし方があるのか知りたいです。

ブループホーム以外
での生活支援の
あり方の型の情報を
提供がほしい。

おはな

枚方の場合 現在の所
年をとった後 このまま
ブループホームになら
ニコロ本まるという保障が
ないのがいい所。

看取りを行って、
おはな話しが聞け
ます。

- グループホームで医療的ケアができる方に見て欲しい。
- グループホームが終の住处に訪るために何が必要か。
- グループホームが終の住处に訪れない。

365日中のグループホームが出来て欲しい。

中村 駒子

気になっていること

- ・生活介護の事業所での人の問題
豊かな内容の事業をしているか
- ・60歳未満でも通所するか 体力はあるか
グループホームでの生活 我家のようないい
出来る場所と共に個々思いが出せる
場所になっているか
- ・高齢者と同じとなる共生となてもひとり
ひとりが豊かに生きる場にしてほしい
もと一緒に働いてくる人材を育むこと
普通の感覚を忘れないような介護!

入所施設も必要です。

医療もつとけられる
制度ができなくてよいに。

GHの専門の養成

今後は必要な年子の
ことは年々よくか:

これからもみんなで
話し合っていれ。
色々立場の人達と
つなげながら、
振り返りながら、
つなげてく。

「この子を世の光に」

の実現できる社会
を作らなければならぬ。

||

平和な社会

山下 駒子

- 親亡き後の事ですか。
- ・何年後に安心出来る
か心配です。

GHの多様化を

どう進めるか。

(一人一人にあつたGHの心)

親がいなくなつて時、
支援の軸は誰か。
キー人物と誰か?
医療対応・金銭管理
制度・行政とのつながりなど
誰か車内にきていいのか?

(人材)

相談支援員
ケアプラン ~~家族~~
~~充実した個々の全般~~
的ケア 相談お人
かほい、障害者手帳

今村 美幸

専門職の意識。

高齢化

(施設・地域による
意識の差(大玉))

今村 美幸

障害者と豊かな生活を

達成するためには

親の恩

専門職も耳を傾けなければ

専門職は、意識を高めると、

地域によってサービスの質が大きくなり、それが事があるかもしれません。また、利用者一人一人の最後まで見てえず専門性があるといふ事が変わった。

丸山 達朗

- 介護者の人材不足
- 家族の先の見通しの不安
- グループホームへの体制
- 医療との連携

人材確保の困難さ
新卒さんで来社。全くない
ませんが、他では勤まらずかたの方
が多く、離職者も多い。
入院

せきり人の確保がはじかれて
話が始めません。

福祉系の大学生に接して学生の
福祉施設等への進路先
は希望が薄い。
契約へと移行し、
ところ(家族) 良かれた面と今後
制度上の改善が見えますように
思ひます。
(具体的にはいろいろな問題)

適切な人材を見つける育成この
重要な具体的にすべきことが
必要だと思います。

医療の大切

ケルトホーに入院

4月1日

大学、学生ボランティア、ハサウエーから
人材育成につながる。

医療との連携

病気になった場合

受け入れてもらう

病院が増えるには
どうすればよいですか。

医療制度

GHの高齢化に対する今後の
対策や数年後にどうなるか。

病気をした時の今後の施設の
探しへの不安。

第2回 学習会にも是非
参加したいです。

医療的ケアが必要

は重身者の施設を

作ることにはどうして

行ったらしいのですか?

具体的に考えて行な

医療行為にはどうし

たら良いのか、考えて

行きたい。

医療ケアについて

予研修についてもう少し
知りたい。

まろさんのお舗の法人などの
GHで高齢の障害の方を
支えているだけはありませんが、
医療の必要性と、うちは
まろさんの様子。

重い方のみと、在宅で生活されて
時にガッソリかかりつけの医師や
訪問看護師がみておけます。
その後のサポートも比較的スムーズ
のところ。